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教育活動が再開しました！ 
待ちわびた教育活動の再開です。今日からは久しぶりの給食も

始まります。保護者の方からは「早く学校に行きたいと子どもが

言っています」と何度もうかがっていましたので、無事にこの日

を迎えることができて、ほっとしています。今日からの日々が、

私たち教職員も楽しみでなりません。ただ、テレビや新聞報道で

も言われているように、感染拡大のリスクがなくなったわけでは

ありません。５月２５日付の学校便りでも紹介しました「新しい

学校の生活様式」を身を引き締めて実践しながら、子どもが、

「学校に来てよかった」と実感できるように、教職員が一丸と

なり努力したいと思います。 

一方、長い休校でもありましたし、これから蒸し暑い時期にも入りますので、リズムがつかめず、

体調を崩したりやる気が出なかったりするお子さんもおられるのではないかと心配しています。必要

な場合は担任と個別にお話しいただく時間をつくりますので、希望される方はご連絡ください。また

ご希望に応じて日野町子育て・教育相談センターにおつなぎすることもできます。お気軽にお申し出

ください。           

スタートが肝心です 
学校生活の上では、今日は例年でいう４月のような

位置づけです。スタートを大事にしたいと考え、今日

はどの学年でも、感染予防のための取組とともに学校

生活で特に大事にしたい「桜谷小のきまり８か条」に

ついての指導をしました。「必要のないものは持って

こない」「時間を守って行動する」「挨拶をする」と

いった学校生活の基本となるきまりの中でも、今日は

「筆箱の中身」と「ランリュックの飾り」について、

内容と、なぜそのきまりが必要かを指導しました。

「日野っ子オンライン」でも紹介しています。ご家庭

でのご理解・ご協力をお願いします。 

 

同窓会アルミ缶回収 ご協力ありがとうございました 
アルミ缶を取りに来てくださった業者の方が、「いつも以上に

多いですね。もうトラックに入りきらないです」とおっしゃって

くださるくらい、たくさんのアルミ缶が集まりました。 

地域の皆様の回収へのご協力に心より感謝申し上げます。また

理事の皆様、Hotけん隊の皆様には、朝早くから、回収作業をして

いただきお世話になりました。 

 

荒川様 ありがとうございました 
川原の荒川武雄様から「子どもたちのために使ってください」

とご寄付をいただきました。今年度から教科書がかわり、国語や

社会の学習で使う新しい本が足りませんでしたので、その購入に

使わせていただきました。大切に使わせていただきます。荒川様、ありがとうございました。 

（文責：校長 北﨑 あゆみ） 
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ホームページを更新中！ 

「https://www.rmc.ne.jp/~
sakuraok/」または「桜谷小
学校」で検索ください。QR
コードでも読み取れます。 
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